

<5/28> 2つの特別番組を放送



写真：静岡新聞朝刊に掲載された番宣広告（掲載はモノクロ）

SBSラジオでは、この日2つの特別番組を放送しました。

◆午後2時から放送された『SBSラジオギャラリー 方言アクセントエンターテインメント～なまつてんのは、東京の方かもしんねーんだかんな～』。番組の進行役は、普段共通語のアクセントで言葉を伝えているSBS野路アナウンサー。自ら取材・進行役を務め、アクセントのきまりを持たない“無型アクセント”的妙を、茨城県出身の芸人・赤ブルさんや奈良大学教授・岸江信介先生とともに紐解きました。

◆よる7時から放送された『SBSラジオスペシャル 袴田事件 姉と弟の57年』。いわゆる「袴田事件」で死刑囚となった弟・袴田巖さんと、弟の無実を訴え続けた姉・ひで子さんが、今年3月の再審開始確定までどのような日々を過ごしてきたか、音で描きました。

<5/4> それいけ！曖昧moco、初回公開生放送！



この春始まった新番組『それいけ！曖昧moco』(土曜 午後1時～2時55分生放送)がこの日、静岡市葵区の葵スクエアで開催された「家康公CRAFT お披露目・乾杯イベント」の会場から、番組初の公開生放送を行いました。商品の開発秘話や、会場内中継、番組おなじみの大喜利コーナー、パーソナリティー3人の曲プレゼン対決など、様々な企画で会場を盛り上げました。

写真右より：番組パーソナリティー 内山絵里加・にむらあつと・ゲストパーソナリティー DJ Roni